

que Salazar Torres, ex gerente del Proyecto "Olmos" que lo ayudó en "sanear" la compra de Najsa, y como ignorando que el Presidente del Comité de Subasta, Ing. Fernando Cillóniz Benavides, es miembro de la familia coaccionista de Najsa. Éstos eran y son suficientes elementos de juicio para determinar que Miguel Caillaux tenía evidentes conflictos de intereses entre su doble papel de empresario y ministro.

— ¿Es todo?

— No, no. También el Congreso y la Contraloría General de la República deben investigar por qué —a última hora y con la venia de Agricultura— fueron modificadas las bases para la reciente subasta de tierras del Proyecto "Olmos". Esto ignora el grueso del país.

### CASO "OLMOS"



— A propósito, ¿qué le parece el resultado de dicha subasta, donde el oligopolio lechero-azucarero Gloria S.A. se ha hecho de 15,600 hectáreas, para seguir estirando su megalatifundio agroindustrial?

— Totalmente nefasto. Pues no es admisible que todos los peruanos hayamos financiado con 500 millones de dólares la construcción de la represa "Limón", el túnel "Trasandino" y los canales del Proyecto "Olmos", para que el grueso de las tierras de éste termine en pocas manos, incluyendo el referido oligopolio lechero-azucarero que tiende a convertirse en monopolio.

— ¿Qué hacer frente a ello?

— En el Congreso vengo impulsando la aprobación de un proyecto de ley orientado a la democratización del acceso a las tierras agrícolas, declarando de interés público a los proyectos correspondientes, para que también los inversionistas locales, pequeños agricultores y hasta campesinos sin tierras puedan

# El mejor crédito para la mejor cosecha

## Crédito agropecuario

[www.cajanuestragente.com](http://www.cajanuestragente.com)

**CAJA  
NUESTRA GENTE**  
Sabemos escuchar, sabemos responder

tener la oportunidad de adquirirlas. Además, esta iniciativa coincide plenamente con lo ofrecido por el Presidente Humala y Gana Perú antes de las elecciones.

— ¿Estamos hablando de uno o dos proyectos de ley?

— De dos complementarios. Uno es el proyecto "Ley que promueve la democratización del acceso a las tierras agrícolas en el Perú", para que no se repita lo de "Olmos", y otro es el proyecto "Ley de la inversión privada en el desarrollo de las acti-

vidades económicas en las tierras del territorio nacional y de las comunidades campesinas y nativas". Con estos proyectos busco posibilitar el desarrollo agrario con inclusión social; es decir, evitando la reconcentración de tierras, aguas y poder económico-político en muy pocas manos, incluso en contra de la seguridad alimentaria del país, la democracia y el pluralismo económico.

— ¿Cree Ud. que el Congreso aprobará estas iniciativas antes de la próxima subasta

de las tierras pendientes de "Olmos"?

— Así lo espero. Y la bancada nacionalista debe ser la primera en apoyarlas, para honrar lo ofrecido en su campaña electoral.

— Para concluir, congresista Acuña: el ministro Caillaux ya no está más en el poder. ¿Muerto el perro, muerto la rabia?

— No, señor. Su actuación tiene que ser investigada a fondo y de —comprobarse la comisión de delito— él debe ser sancionado conforme a ley.